

Protokoll Sitzung der Fachschaft 4, HSB

Datum: 03.04.19 18:30 Uhr

Teilnehmende:

Jasser Saad
Annika Oeltjen
Maurice Weiss
Sabrina Schack

Gäste:

Maxim Bex

Fehlend:

Andreas Grimm

Top	Art	Inhalt	Anmerkungen
1		Genehmigung Protokoll der letzten Sitzung	Protokoll von vorletzter Sitzung muss noch verschickt werden. Von letzter Woche ebenfalls
2	I	Bonding ?	<ul style="list-style-type: none"> • ggf. gemeinsame Veranstaltungen planen • es gäbe die Möglichkeit, dass bonding auch Sponsor der Veranstaltungen ist • evtl. als Sponsor für das Sommerfest • genaueres wird noch abgesprachen
3	F	Veranstaltungen in diesem Semester	<ul style="list-style-type: none"> • Stammtisch • Grill in den Mai • <i>Bier-Olympiade (24.05.)</i> • <i>Sommerfest (12.07.)</i> • monatlicher Stammtisch <ul style="list-style-type: none"> ◦ wenn's gut läuft • Flunkyball-Turnier/Grillen <ul style="list-style-type: none"> ◦ 05.06 • Anfang Juli ein weiteres Grillen? • "Spieleabend" mit z.B. Werwolf • "Killer" in eine andere Veranstaltung mit einbringen • ggf. beim Stammtisch auch Gesellschaftsspiele
4	A	Stammtisch <ul style="list-style-type: none"> • 10.04., 20 Uhr 	Plakate müssen gedruckt und aufgehangen werden
5	B	Angrillen (Grill in den Mai) <ul style="list-style-type: none"> • 30.04., 16-22 Uhr • Treffen um 15 Uhr • Mail an Asta mit 	Sponsoring von Flaschenpost: 25 Kisten Bier 3 Kisten Wasser 3 Kisten Softdrinks

		<p>Ankündigung, dass wir die Musikanlage haben möchten -> Jasser</p> <ul style="list-style-type: none"> • Plakate macht Sabrina <ul style="list-style-type: none"> ◦ bis 17.04. • Es wird ein Budget über 800€ beschlossen um Grillgut, Grillkohle, Snacks, Wikinger, Twister usw. zu besorgen. Andreas besorgt das Geld. (4/0/0) 	<p>müssen wir auf eigene Kosten bestellen, das Geld wird uns dann zurück erstattet.</p> <p>Flaschenpost kommt in dem Zuge vorbei, bauen einen Stand auf an dem sie die Getränke ausgeben und Spiele mit den Teilnehmern spiele (XXL Bierpong usw.)</p> <p>Grillen von ca. 16 Uhr (anheizen) bis etwa 20 Uhr</p> <p>Bierzeltgarnitur wird von anderen Fachschaften geliehen.</p>
6	I	Bier-Olympiade	Planung ist auf alle Fachschaften aufgeteilt, nicht Teil unserer Sitzung
7	I	Treffen mit dem Teufel	Warten auf Antwort von Teufel, wann das Treffen stattfinden soll. Maurice steht im Kontakt
8	F	Merch/Logo <ul style="list-style-type: none"> • Updates • Logo bis zum 01.05 	<p>Zuerst muss das Logo stehen, da sonst keine genauen Angebote eingeholt werden können.</p> <p>FS2 fragen, wo sie die Shirts haben drucken lassen</p>
9	F	O-Woche <ul style="list-style-type: none"> • Treffen vereinbaren 	Treffen am 08.05. um 12:00 (alternativ 18:30)
10	A	Elektroroller	<p>keine Möglichkeit um Roller vernünftig abstellen zu können.</p> <p>mit Gebäudemanagement klären, dass auch Elektroroller mit in das Gebäude genommen werden dürfen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Jasser redet mit Fr. Siebels
11	A	FS Website einmal wieder schick machen	darum kümmert sich Sabrina
13	F	Raum Umgestaltung <ul style="list-style-type: none"> • FS Raum am NSW 	Festlegen, was wir vorhaben. in naher Zukunft ein Treffen vereinbaren um Details zu klären
15		Ende der Sitzung	20:10

A = Aufgabe, B = Beschluss, F = Feststellung, I = Information